

Konzept greift: Fünf Titel für TC Kropfmühl

Arbeit des BTV-Trainers Maier trägt zunehmend Früchte / Vier Teams in der Bezirksliga, Frauen in der Bayernliga



Meister der Bezirksklasse 2: die Junioren II mit (hinten von links) Trainer Thomas Maier, Raphael Wiesbeck, Mike Luger, Martin Schmid sowie (vo.v.l.) Tim Luger und Johannes Knon.



Die U8-Kleinfeld-Meister (von links) Fabian Wruss, Lucia Schütt und Moritz Heinze.



Den Meistertitel holte die Mädchen-II-Mannschaft mit (von links) Trainer Thomas Maier, Nathalie Preiß, Sabrina Endl, Kristin Fesl sowie Theresa Duschl. – Fotos: TCK

Ein außergewöhnlich erfolgreiches Tennisjahr hat der Tennisclub Glückauf Kropfmühl hinter sich. Dabei konnten fünf Meistertitel bejubelt werden. In der Saison waren insgesamt 16 Mannschaften angetreten, davon vier in der höchsten niederbayerischen Klasse, der Bezirksliga, und die Damen sogar in der Bayernliga.

Herausragend waren heuer die Leistungen vieler Teams, vor allem aber die der fünf Meister.

Mit 10:0 Punkten holte sich das neue Kleinfieldteam überlegen den ersten Platz. Mit 12:0 Punkten überraschte die zweite Mädchenmannschaft mit dem Titelgewinn in der Bezirksklasse 2. Ebenfalls ungeschlagen Platz 1 holte die Knabenmannschaft in der Bezirksklasse 1; sie spielt nächstes Jahr wieder in der Bezirksliga. Mit 11:1 Punkten überzeugte die zweite Juniorenvertretung in der Bezirksklasse 2 und konnte dank einer starken

Teamleistung den Titel gebührend feiern.

Den Aufstieg brachte die zweite Herrenmannschaft mit 13:1 Punkten unter Dach und Fach. Unter der Führung der Jellbauer-Zwillinge holte man sich den ersten Platz in der Kreisklasse 1. Ebenfalls erwähnenswert sind die Leistungen der ersten Mädchenmannschaft und der ersten Juniorenmannschaft, die in der Bezirksliga starker Zweiter und Dritter wurden.

Insgesamt ist man im Verein mit der Entwicklung sehr zufrieden, denn die Vorstandschaft leistet gute Arbeit und auch der Trainerwechsel zu Thomas Maier zahlt sich immer mehr aus. Der Partnertrainer des Bayerischen Tennisverbands bringt mit Hilfe vieler Personen zunehmend mehr Leben in den Verein, was man Woche für Woche bei den Kids sehen kann. Unter dem neuen Konzept „Talentinos“ will man hier den eingeschlagene-

nen Weg fortsetzen. Im Rahmen der Nachwuchsförderung veranstaltet der TC Glückauf auf der Anlage am Ödhof 15 kostenlose Tennis-Schnuppertage am Samstag, 24. September, und Samstag, 1. Oktober (jeweils von 16.30 bis 18 Uhr). Schläger und Bälle werden vom Verein gestellt. Anmeldungen bei Thomas Maier (0151-52524973) und Sport- und Jugendwart Erwin Kasberger (08586-975229 oder 0171-5077021). – M.J.